



Bovins Laitiers

Les facteurs environnementaux influencent ce que vos vaches mangent



Par : Chantal Paul
Agriculture et Agroalimentaire Canada
<http://res2.agr.gc.ca/lennoxville>
Révisé le 19 mars 2002

Voici certains facteurs environnementaux qui peuvent influencer le comportement alimentaire de votre troupeau. Les mangeoires mal éclairées, les bruits aigus et l'insuffisance d'eau peuvent inciter les vaches à ne pas manger. L'accroissement de la proportion de concentrés dans la ration et la finesse de la texture de la ration réduisent le besoin de mastiquer. Un lien a été établi entre la production et la composition du lait, et la prise alimentaire et la mastication. Ces points ont été rappelés par le D^r David Christensen, de l'Université de la Saskatchewan, au cours du Colloque laitier de l'Ouest du Canada qui a eu lieu en mars dernier en Alberta. Le D^r Christensen a également fait remarquer que les vaches ont leurs propres préférences pour différents aliments et qu'elles réussissent très bien à faire le tri dans une ration totale mélangée. Bien que vous ne le remarquiez peut-être pas, vos vaches ne mangent pas nécessairement toutes la même ration et cela peut expliquer certaines des différences que vous constatez dans la composition du lait.

Source : Advances in Dairy Technology, 1998, page 257.